



Ehrenamtsbörse 2025 in Wersten

Die Veranstaltung war ein voller Erfolg.
Die Ehrenamtsbörse verzeichnete eine hohe
Besucherzahl.

Auch die Stiftung Mit Herz und Hand für
Wersten nutzte die Gelegenheit, sich
vorzustellen. Es ist erfreulich zu sehen,
dass in Wersten ein großes ehrenamtliches
Engagement vorhanden ist.

So bleibt unser Stadtteil lebendig und
vielfältig.

Wir danken allen Organisatoren für die Idee
und die Umsetzung.

Ein besonderer Dank gilt der evangelischen
Kirchengemeinde für die Bereitstellung der
Räumlichkeiten im Stephanushaus.

